

# BROADCAST

## Musrenbang Kecamatan Setu, Pilar Sebut Fokus Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat

Suhendi - [TANGSEL.BROADCAST.CO.ID](http://TANGSEL.BROADCAST.CO.ID)

Feb 4, 2025 - 13:30



TANGSEL – Wakil Wali Kota Tangerang Selatan, Pilar Saga Ichsan, menegaskan pentingnya program pembangunan yang berorientasi pada kesejahteraan masyarakat dalam Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Kecamatan Setu, Selasa (4/2/2025).

Dalam forum tersebut, Pilar menekankan bahwa perencanaan program harus berpedoman pada Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Tangsel dengan fokus utama pada sektor pendidikan, kesehatan, infrastruktur, ekonomi, sosial budaya, dan keagamaan.

Untuk itu, kata dia, efisiensi anggaran juga menjadi perhatian agar belanja daerah lebih diarahkan ke program yang berdampak langsung bagi masyarakat.

“Efisiensi anggaran belanja yang bersifat tidak berdampak langsung kepada masyarakat, harus dilakukan secara ketat,” ujarnya.

Salah satu langkah konkret yang disoroti adalah peningkatan pemberdayaan ekonomi bagi pemuda dan ibu rumah tangga agar mampu berwirausaha, bersaing, serta menciptakan inovasi.

Dalam kesempatan tersebut, Pilar juga memaparkan sejumlah program prioritas yang akan segera ditindaklanjuti, seperti penyelesaian titik banjir, pengentasan kemacetan, program bedah rumah bagi warga kurang mampu, pembangunan septic tank untuk meningkatkan sanitasi lingkungan, serta penambahan penerangan jalan umum dan penataan kampung kota.

Selain itu, peningkatan akses pendidikan melalui penambahan sekolah negeri, dukungan bagi UMKM dan pelaku ekonomi kreatif, penguatan posyandu, finalisasi teknologi pengolahan sampah di PLTSa Cipeucang, hingga penyediaan transportasi publik terpadu juga menjadi perhatian utama.

Pilar memastikan bahwa seluruh masukan yang dihimpun dari ketua RW, RT, organisasi kepemudaan, organisasi wanita, kader kesehatan, PKK, dan tokoh masyarakat akan dirangkum oleh Bappelitbangda dan dikoordinasikan dengan dinas terkait untuk ditindaklanjuti sesuai skala prioritas.

“Terimakasih kepada seluruh stakeholder yang mendukung terlaksananya Musrenbang Kecamatan, semoga hasilnya terus berdampak baik bagi kemajuan Tangerang Selatan,” ucapnya. (Hen)